

ENTIENDO

Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS

ENERGÍA 06 jul 2024 - 11:06 a. m.



Ecopetrol informó pagos por \$12,9 billones del Fepc y reconoce el esfuerzo del Gobierno

La Contraloría advirtió de los efectos negativos para las finanzas de la empresa la demora en pagos por parte del Ejecutivo.



Ecopetrol
Foto: Ecopetrol

DS DANIELA MORALES SOLER
06 jul 2024 - 11:06 a. m.
[Unirse a whatsapp](#)

Después de que la **Contraloría llamara la atención sobre los efectos negativos de las demoras de los pagos del Gobierno a Ecopetrol** por concepto del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (**Fepc**), la petrolera señaló que **se han efectuado pagos por \$12,9 billones en el primer semestre del año.**

(En contexto: [Finanzas de Ecopetrol tambalean por demora en pagos destinados a cubrir el Fepc](#))

Más noticias de Energía



ENERGÍA
Consejo de Estado declara nulo nombramiento de Omar Prias en la Creonor



ENERGÍA
Medida de reducción de tarifas de energía podría no tener el efecto deseado

Lo más leído

1 FINANZAS
Inflación de junio en Colombia podría llegar con malas noticias: el panorama que hay 👁️ 923

2 EMPRESAS
Por qué la marca de ropa Forever 21 decidió cerrar sus tiendas en Colombia 👁️ 695

VEHÍCULO



Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

En un comunicado de prensa, la **compañía destacó el esfuerzo que ha hecho el Gobierno para hacer los pagos correspondientes** a la deuda del subsidio a la gasolina y al ACPM, así como para cumplir con los tiempos establecidos para hacer estos pagos.

Esta comunicación se da después de que **el ente de control advirtiera por los efectos negativos para las finanzas de la empresa por la demora en los pagos**, que ha impactado la liquidez y la operación de la empresa petrolera.

(De interés: [Consejo de Estado declara nulo nombramiento de Ómar Prías en la Creg por experiencia](#))

Vale la pena recordar que **durante 2023 se generaron \$20,5 billones de deuda por este Fondo, mientras que en 2022 este alcanzó \$36,7 billones** de saldo. Esto ha significado que el Ministerio de Hacienda ha debido hacer esfuerzos considerables para hacer estos pagos.



Ricardo Bonilla, ministro de Hacienda y Crédito Público
Mauricio Moreno / Portafolio

Ecopetrol destacó que durante **el año pasado se gestionaron los pagos completos correspondientes a la deuda que se generó durante 2022**, es decir, \$36,7 billones. De igual manera, durante este año ya se han hecho pagos por \$12,9 billones, con lo que **se requiere gestionar el pago de otros \$7,6 billones**.

(Lea: [Subsidio a combustibles costará 1,2% del PIB, pese a retiro para gran consumo de diésel](#))

Ricardo Bonilla, ministro de Hacienda, destacó que **están gestionando el pago de deuda para la empresa por medio de la emisión de bonos TES** para hacer los aportes a Ecopetrol.

Este año se espera que el Fepec genere una deuda de \$9,5 billones de saldo, explicado por lo que generará el ACPM, dado que el precio de la

3

691

Compañía china BYD inaugura planta con capacidad de 150.000 vehículos eléctricos

4

FINANZAS

551

Este es el número de billeteras digitales que hay en Colombia, según Colombia Fintech

5

SOCIALES

465

Estos son los alimentos que debe evitar para mantener una dieta saludable

6

FINANZAS

454

¿Olvidó su licencia de conducción? Ahora la puede mostrar virtual: le contamos cómo



ConocoPhillips demanda por el plan ártico de Biden que frustra las perforaciones

gasolina ya llegó a su precio de paridad internacional y el Gobierno retiró el subsidio para algunos grandes consumidores de diésel.

PORTAFOLIO

RELACIONADOS: | [ECOPETROL](#) | [FEPC](#) | [SUBSIDIO A LA GASOLINA](#)
| [CONTRALORARÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA](#)
| [FONDO DE ESTABILIZACIÓN DE PRECIOS DE COMBUSTIBLES](#)

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

SEGUIR ECONOMÍA

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Empresas

6 Jul de 2024 - 3:53 p. m.

La marca de lujo Burberry se prepararía para eliminar cientos de puestos de trabajo



Empresas

6 Jul de 2024 - 11:12 a. m.

Se inició la sexta subasta de esmeraldas de Fura Gems en Bogotá



Negocios

5 Jul de 2024 - 11:12 p. m.

Para las pymes cuenta más la integridad que el conocimiento técnico



Más Portales



EL TIEMPO

¿Cuál es el estado más caluroso de Estados Unidos? No es Florida



FUTBOL RED

El campeón sigue reforzándose: Frank Castañeda llega al Bucaramanga



adn

A través de billetera digital, trabajadores independientes pueden optimizar sus ingresos



City

Detrás de cámaras: etapas de la creación audiovisual

Portafolio

Síguenos en redes:

Nuestros Portales

El Tiempo
City TV
Fútbol Red
El Empleo
Diario ADN

Nosotros

Páutete con nosotros
Mapa del sitio
Suscripciones
Trabaja con nosotros

Legales

Políticas
Términos y condiciones
Aviso de privacidad
Línea ética

Contáctenos

Servicio al cliente
Ayuda
Centros de ventas
Reversión de pagos

Aló

Motor

Miembro de:



Grupo de Diarios de América



Asociación Colombiana de Medios de Información



Interactive Advertising Bureau



Superintendencia de Industria y Comercio

COPYRIGHT © 2024 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7. Prohibida su reproducción total o parcial, o su uso para el desarrollo de programas de inteligencia artificial o aprendizaje automático, así como su traducción a cualquier idioma, sin autorización escrita de su titular. Portafolio.com, las principales noticias económicas de Colombia y el Mundo.